

# Saint-Martin-Boulogne : changement en vue au cyclo-club

Publié le 04/02/2015

La Voix du Nord



Daniel Florent, président du cyclo club Léo-Lagrange, a réuni ses adhérents au foyer Dumortier pour faire le point. Il a enregistré de nouvelles inscriptions, portant à près de soixante le nombre de cyclotouristes, dont des féminines. Au terme de dix années de présidence, Daniel Florent a été reconduit mais ce sera sa dernière année. Philippe Lelièvre, chargé de la sécurité du club, va lui succéder. Pour le moment, ils travailleront en duo. Leur but ? « *Redynamiser le groupe par la participation et l'implication de ses membres.* » Le cyclo-club Saint-Martin-Boulogne, Léo-Lagrange, fondé en 1981 et affilié à la FFCT, fête ses trente-quatre ans cette année.

Pout tout renseignement : <http://cyclosaintmartinboulogne.fr/>

**Petite précision :** Daniel FLORENT termine sa 11<sup>ème</sup> année, et entame la 12ème, puisqu'il a été élu au cours de l'année 2003.

Il s'agit d'un record à la présidence du Club.